

宮古毎日新聞社社長

平良覚氏 祝賀会のお知らせ



1月9日(木)までに各班長に申し込んで下さい。

◆1月13日(月)
午後7時~
保良公民館
※参加費 500円

保良出身で宮古毎日新聞の社長である平良覚さんが、天皇主催の秋の園遊会（10月31日）にご招待されました。この栄誉を部落みんなでお祝いしたいということで、祝賀会を開催します。みなさん是非ご参加下さい。

◎発起人 砂川武雄
下地幸一

12月22日に、保良部落を自治会にしてはどうかという議題で臨時総会が開催されました。当日はたいへん活発なご意見をいただきありがとうございました。

結果として、自治会登録は見送られ、もっと時間をかけて進めていこうといふことになりました。しかし、今年度はあと3ヶ月しかありませんから、来年4月から的新体制できちんと進めたいただきたいです。

保良の自治会登録は、以前から話があつた重要な案件ですが、今まで具体的な動きが全くありませんでした。今年度会長として部落を任せられた私としては、保良の将来のために具体的に提案をして臨時総会の開催までこぎつけました。しかし、自治会登録に関して、会長である私の進め方等について問題があるというこ

◇臨時総会について 会長より

とで、今回の自治会登録が廃案となつたことに関しまして、何日も夜遅くまで熱心に自治会関連議案を検討してきた役員の皆様、そして、貴重なお時間を使つて臨時総会に参加された部落民の皆様方に対し、大変申し訳ないことと感じております。

部落運営に関する責任は、すべて会長である私にあります。今回の臨時総会が不調に終わった件につきましては、心よりお詫び申し上げます。

民生委員に根間さん 島尻さんお疲れ様

12月2日(月)宮古島市の

また、今まで民生委員を務めてこられた島尻隆義さんは、6年以上民生委員として貢献されたため、厚生労働大臣より感謝状を受けました。島尻さん、保良のためにほんとうにありがとうございました。これからもよろしくお願ひ致します。

道路ボランティア 個人協力ありがとう

保良部落内の道路ボランティアで、個人で管理したい人を募集しましたが、今のところ10名の方が申込をされ、すでに花の苗等を自分で植えている方もいます。このように、一人一人の活動で部落がきれいになります。このことは素晴らしいことです。まだ個人管理場所は残つ

きれいな部落で 新しい年を

12月22日(日)に、班毎の部落内一斉清掃が行われました。お蔭様で保良もきれいになり、気持ちよくお正月を迎えることが出来ました。ありがとうございます。これからも保良をきれいにしていきましょう。

空き巣にご注意

最近、保良集落内で空き巣被害が発生しています。これからは、きびの収穫時期でもあり、留守にすることが多いかと思います。これ以上被害が出ないようにみんなで気をつけましょう。

頑張って下さい。

また、今まで民生委員を務めてこられた島尻隆義さんは、6年以上民生委員として貢献されたため、厚生労働大臣より感謝状を受けました。島尻さん、保良のためにほんとうにありがとうございました。これからもよろしくお願ひ致します。

12月26日に泉の会の方々を中心として、鉢上げ作業をやつきました。その後苗は部落会長の家にて育てています。大きくなつたら、道路の歩道部分に植え付け、きれいな保良にしたいと思ひます。